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通讯

SIMATIC S7-300的CPU 支持以下通信类型：

过程通讯：对于通过总线（AS-接口、PROFIBUS DP 或者 PROFINET）实现循环寻址的I/O模块（互换过

程图像）。从循环执行层调用过程通讯。西门子CPU控制器1P6ES7510-1DJ00-0ABO技术参数除了在质量

监控过程中帮助企业进行严格的质量把控，从而大大提高产品合格率之外，在新产品的研发设计阶段，

设计师同样可以根据智能制造过程中搜集到的数据进行产品的创新设计，即所谓的用数字生成数字，并

准确预测未来客户的需求，加快产品维修、保养的速度。后，卡斯滕�库尔格兹博士总结了智能铸造的

诸多优点：带来更加灵活的生产线，增强系统的个性化特点，使得维修和保养变得更加便捷，提高产品



质量，减少产品和原材料的浪费，提高生产效率。

数据通讯：用于自动化系统间或多个自动化系统与HMI之间的数据交换。数据通信循环地进行，也可以

基于事件驱动通过块由用户程序发起。

STEP 7的操作界面极为友好，显著地简化了用户的通信功能组态工作。

本公司销售的一律为原装，假一罚十，可签正规的产品购销合同，24小时销售热线：

数据通讯

SIMATIC S7-300拥有不同的数据通信机制：

使用MPI，通过全局数据通信，实现联网CPU之间的数据包循环交换。

借助通信功能，与其它伙伴完成事件驱动型通信。网络连接通过MPI、PROFIBUS或PROFINET实现。西

门子CPU控制器1P6ES7510-1DJ00-0ABO技术参数2015年10月底，根据国务院的指示精神，机械工业联合

会对协会推荐的10家企业进行了调研，调研情况总体可概括为：零部件企业好于主机企业、民营企业好



于国有企业。陈斌表示，存在的困难和问题集中反映是产能过剩、需求不足、负担较重、竞争环境不公

等。产量下降超七成我国国内经济运行下行压力依然较大。据国家统计局统计，2015年1~11月，如果除

去汽车工业，其它机械工业2015年1~机械工业统计的49个中类行业中,有14个中类行业增加值增速同比提

高,35个中类行业增加值增根据速同比下降。

全局数据

借助“全局数据通信”服务，联网CPU彼此之间可以循环地交换数据（多可达8 GD 数据包，每周期22个

字节）。据此，可以实现，例如，某个CPU访问另一个CPU的数据、位存储单元和过程图像等信息。只

能通过 MPI 进行全局数据交换。组态通过STEP 7的GD表完成。

通讯功能

使用系统已经集成的块，可以建立S7/C7伙伴之间的通信服务。

这些服务是：

通过 MPI 进行 S7 基本通讯。



通过 MPI、C 总线、PROFIBUS 和 PROFINET/工业以太网的 S7 通讯。S7-300 可以用于：

用作服务器时，使用MPI、C总线和PROFIBUS

用作服务器或客户端时，使用集成式PROFINET接口

使用reloadable块，可以建立与S5伙伴和非西门子设备之间的通信服务。

通过 PROFIBUS 和工业以太网进行的 S5 兼容通讯。

通过 PROFIBUS 和工业以太网进行的标准通讯（非西门子系统）。

与全局数据不同的是，对于通信功能，必须为其建立通信连接。

集成到 IT 领域中

借助自动化工程组态，使用S7-300，可以更加方便地接入现代化的信息技术世界。使用CP 343-1

Advanced，可以实现以下信息技术功能：



IP 路由；借助IP访问列表，将IP V4报文以不低于Gigabit的速度转发至受控PROFINET接口。

WEB 服务器；使用标准浏览器，可以浏览大至30

MB可自由定义的HTML网页；通过FTP处理自己的文件系统中的数据

标准诊断页；无需额外工具，就可以在工厂内完成插装在安装机架上的所有模块的快速诊断工作。

E-mail；直接从用户程序中发送认证电子邮件。电子邮件客户端设计有通知功能，可以在控制程序中直

接通知用户。

通过 FTP 进行通讯；大多数操作系统平台都可以使用的开放协议

设计有30 MB RAM文件系统，可以用作动态数据的中间存储器。

S7-300 PROFINET CPU集成有Web服务器。因此，标准Web浏览器可以读出S7-300站中的信息西门子CPU

控制器1P6ES7510-1DJ00-0ABO技术参数如果粗钢产能在现有基础上能淘汰2亿吨左右，全行业产能利用率

将有望恢复到80%左右的正常水平，对于供需形势改善、企业盈利恢复以及钢价回升到合理水平将起到

积极作用。但值得注意的是，钢铁去产能具体实施将会相当复杂，去产能进程也必将是一个漫长而又痛



苦的过程。且强调去产能将以市场化手段为主，意味着更多的去产能将会通过市场倒逼的方式来实现。

从这点来看，多数钢铁企业在去产能尚未取得实质成效前，盈利形势将难以得到明显改善，钢材价格低

位运行的态势在相当长一段时间内也难以改变。
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